



大郷高校

NO. 105

令和7年
7月3日

コミュニティ通信

「笹竹の精神」が支える地域と福祉の未来！

飲酒喫煙防止教室

6月3日（火）飲酒喫煙防止教室を行いました。例年は薬物乱用防止教室を行っていましたが、今年は飲酒と喫煙による体への影響について学びました。教室の中では、代表生徒と職員がアルコールパッチテストを行ったり、喫煙者と非喫煙者の肺の写真の提示やクイズ形式の質問もあったり、生徒が関心を持つ内容でした。

生徒が将来正しい選択をすることにつながってほしいと思います。



交通安全教室

定期考査最終日の6月12日（木）に交通安全教室を行いました。「ヘルメット着用の大切さ」をメインテーマに、自分の身を守るための講話をしていただきました。「～だろー運転（行動）」は相手には伝わっていないとは限らないため、「～かもしれない運転（行動）」をし危険予測をする大切さや、交通安全の基本である交通ルールを守ることの大切さ、普段通っている道路でも過信しないことなどを学び、交通安全に対する意識付けが改めてできました。

将来、自分の子どもが生まれたら、この教室の内容をよく言い聞かせたいと考えた生徒もいたようでした。

皆が事故なく安全に過ごすことができるよう、一人一人がよく心に留めて過ごしてほしいと思います。



卒業生講話

6月24日（火）令和5年度の卒業生4名を迎えて、卒業生講話を行いました。先輩方が高校生のかぎに考へていたことや、働いてみて大事だと思つたことなどを生徒に話していただきました。皆さんが共通して言われていたことは、報・連・相の大切さと、言葉遣いの大切さでした。生徒は言葉遣いは今から気を付けることができるので、すぐにでも実践したいとの思いを持ったようです。

4人の卒業生の皆さん、ありがとうございました。



クラスマッチ

6月27日（金）～7月1日（火）にクラスマッチを行いました。新種目のキックベースボールはじめバスケットボールやオセロなど全6種目を戦いました。今年は1年生の活躍が目立ち多くの種目で優勝しました。生徒の皆さん3日間お疲れ様でした。

総合成績

1位 11R 2位 31R 3位 32R 22R (同点)

